

Neue Luzerner Zeitung Online, 30. November 2011, 07:42

Molto Cantabile will Herzen berühren



Der Chor Molto Cantabile bei den Proben zum Benefizkonzert zu Gunsten der LZ Weihnachtaktion 2010. (Manuela Jans/Neue LZ)

Weihnachtslieder und Chormusik vom Feinsten: Der Molto Cantabile singt für Menschen in Not in unserer Region.

«Wir möchten mit unserem Gesang die Herzen der Menschen berühren und sie so zum Spenden bewegen.» Das sagt Andreas Felber, Dirigent des bekannten Luzerner Chors Molto Cantabile, der dieses Jahr bereits zum zweitenmal die Kollekte seines Weihnachtskonzertes der LZ-Weihnachtsaktion spendet. Letztes Jahr erhielt die Sammelaktion unserer Zeitung den Reingewinn von über 14'000 Franken zugunsten von Zentralschweizer Familien und Einzelpersonen in Not.

Wunderbarer Klangteppich

Worauf die Konzertbesucher sich diesmal freuen dürfen, verraten die Chormitglieder Daniel Sager und Andreas Bachmann. «Wir haben dieses Jahr einige neue, auch traditionelle Weihnachtslieder im Programm.» Zum Beispiel ein amüsantes Arrangement des englischen Weihnachtsliedes «The Twelve Days of Christmas», das verschiedene Musikstile vereint. Ein überraschender und wunderbarer Klangteppich sei zu erwarten, wenn eine zeitgenössische Bearbeitung von «Es ist ein Ros entsprungen»

erklänge.

«Freudige Besucher»

Die 27 jungen Sängerinnen und Sänger, alle mit geschulten Stimmen und viel Motivation, proben seit September. Sie wünschen sich, wie letztes Jahr, «dreimal eine volle Kirche und spendenfreudige Besucher». Das Echo aus dem Chor, nach 2010 auch dieses Jahr zugunsten der LZ-Weihnachtsaktion zu singen, sei sehr positiv, sagt Daniel Sager. Er und Andreas Bachmann hätten beim Startanlass der Sammelaktion unserer Zeitung feststellen können, «dass es sehr viele schwere Schicksale praktisch vor unserer Haustür gibt. Die unbürokratische und vor allem schnelle Hilfe der LZ-Weihnachtsaktion hat uns dabei überzeugt und uns in unserem Entschluss zur Spende bestärkt.»

Einer der Konzertbesucher wird auch dieses Jahr Klaus Fellmann sein, Präsident des Beirates der LZ-Weihnachtsaktion. Selber Mitglied eines Chors, freut ihn das Engagement der jungen Sänger besonders. «Der Chor Molto Cantabile singt erstklassig und hat einen starken Auftritt. Ich lasse mir dieses Chormusik-Ereignis nicht entgehen – und freue mich, wenn die jungen Sänger zahlreiche Konzertbesucher beglücken dürfen und der Gewinn wiederum für Menschen in Not in unserer nächsten Umgebung verwendet werden kann.»

Ruth Schneider

Konzert im St. Anna mit Flöte und Harfe

Die Hirslanden-Klinik St. Anna lädt aus Anlass ihres 100-Jahr-Jubiläums zu zwei Weihnachtskonzerten mit dem Orchester Santa Maria, Luzern, deren Kollekte ebenfalls der LZ-Weihnachtsaktion zugute kommt. Das Orchester spielt unter der Leitung von Droujelub Yanakiew Werke von Vivaldi, Mozart und Haydn. Die Solisten sind Regula Ruckli (Flöte) und Franziska Brunner (Harfe).

rs

Diesen Artikel finden Sie auf Neue Luzerner Zeitung Online unter:

<http://www.luzernerzeitung.ch/lz-aktiv/projekte/weihnachtsaktion/aktuell/art689,134166>